



ENERSON

Tél : 01.69.80.34.90 Fax : 01.69.80.34.99
48,rue des Bourguignons
F-91311 MONTLHERY CEDEX

Monthléry le 28 Mars 2006

cDem
ZA les colonnes n°7
1 rue Gustave Eiffel
95130 Le Plessis Bouchard

A l'attention de Patrice HARDUIN,

Messieurs ,

Nous vous informons que votre Micro filtre à huile NTZ pour moteur thermique a permis de répondre positivement aux cahiers des charges imposés par l'Armée Française pour l'ensemble des groupes électrogènes installés au Kosovo, en Bosnie , en Afghanistan et sur les différents théâtres des forces de maintien de la paix.

Le montage de cette microfiltration anexe a permis :

- . D'accroître la fiabilité mécanique en conditions de site particulièrement rudes.
- . De faciliter la maintenance avec une forte réduction des coûts
- . D'espacer les vidanges et d'obtenir une plus grande disponibilité des machines .

La plupart des machines ont à ce jour dépassé les 20 000heures sans révision majeure , en fonctionnement de production 24h/24 et continuent de donner une large satisfaction aux utilisateurs .

Nous avons ainsi le plaisir de joindre à la présente nos besoins planifiés sur le marché de pièces de rechange pour lequel nous avons été adjudicataire avec notre groupement.

Vous remerciant de votre coopération ,

Nous vous prions d'agréer , Messieurs l'expression de nos salutations les meilleures.

Dominique RIPAUD
Chef des Ventes

English Translation:

We inform you that your micro oil filter for thermal engines has met the requirements as set by the French Army for all power generating units installed in Kosovo, Bosnia, Afghanistan and on different locations of peace enforcement troupes.

The installation of this bypass microfiltration allowed;

- an increase of the mechanical reliability in particularly hard conditions at these locations
- easier maintenance and a considerable cost reduction
- extended drain intervals and a greater availability of the machines

The majority of the machines has already been in service for over 20.000 operating hours without any major overhaul, whilst running 24 hours a day and continue to give a broad satisfaction to the users

We are thus pleased to present our planned needs on the market for spare parts for which we were a contractor with our group.

We thank you for your cooperation.